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Top 5 Einwohnerfragestunde

Es wird zur Situation der Sanierung der Schulstraße informiert, der Fördermittelbe-
scheid war abgelehnt worden. Der Landkreis hat großes Interesse mit dem Förder-
mittelgeber zu reden um eine Lösung zu finden.
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